

Ressort: Sport

IOC-Präsident Rogge räumt Schweizer Olympiakandidatur gute Chancen ein

Zürich, 24.02.2013, 09:32 Uhr

GDN - Jacques Rogge, Präsident des Internationalen Olympischen Komitees, hat der Schweiz bei einer Kandidatur für die Olympischen Winterspiele 2022 gute Chancen eingeräumt. "Die Schweiz würde gute Karten haben", sagte der IOC-Präsident der Zeitung "SonntagsBlick".

Wenn die Bevölkerung des Kantons Graubünden und das Parlament Ja sagen sollten, seien die Eidgenossen sicherlich Favorit, um 2015 den Zuschlag für die Spiele zu erhalten, so Rogge weiter. Allerdings komme es auch darauf an, welche weiteren Städte sich bewerben. "Eventuell München, vielleicht Oslo oder Barcelona. Womöglich Krakau und Lemberg", erklärte der IOC-Präsident. Die Bündner Bevölkerung stimmt am 3. März darüber ab, ob Graubünden sich für die Winterspiele im Jahr 2022 bewerben soll.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8619/ioc-praesident-rogge-raeumt-schweizer-olympiakandidatur-gute-chancen-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619